
 
Conseil d'Ecole du RPI NOAILHAC-LAGLEYGEOLLE 

Vendredi 14 juin 2024 
 
 

Présents : 
Les enseignants Mr. Arnaud LAURENSOU (Noailhac), Mme Hélène LAURENSOU (Lagleygeolle)  
Les représentantes des Parents d'Elèves de Lagleygeolle : Mme Nathalie Zaborski et Mme Nathalie 
Bonnan   
Les représentantes des Parents d’Elèves de Noailhac : Mme Honorine Mazur et Mme Elorie Merpillat                                           
Les représentants de la Mairie de Noailhac : Mme la maire Caroline DU MAS DE PAYSAC et Mr Mickael 
COUPE 
Les représentants de la Mairie de Lagleygeolle, Mme Véronique Bressy, et Mme Chantal ROCHE 
Le DDEN de Noailhac : Mr RIBIERE Bruno 
La DDEN de Lagleygeolle : Mme Hélène BRUNERIE 
La présidente de l’APE : Mme Monique Dulompont 
 
Excusés : 
Le représentant de la Mairie de Noailhac : Mr. Dominique ANTONI 
Les représentants de la Mairie de Lagleygeolle : Mr le maire Laurent BRESSY et Mr Jérôme Souletie 
 
 
 
Début de séance : 18h35 
 
1/ effectifs pour la rentrée prochaine : 
 
Noailhac : 6 PS/3 MS / 4 GS / 4 CP soit 17 élèves 
Lagleygeolle : 7 CE1/ 8 CE2 / 6 CM1 / 5 CM2 soit 26 élèves  
 
2/ Sortie et Activités : 
 
L’école de Lagleygeolle a pu bénéficier de séances d’escrime payées par l’APE, une petite rencontre a eu 
lieu avec l’école de Sérilhac. 
Les élèves ont été à Sédières pour une journée d’orientation, malgré la pluie, tout s’est bien passé. Puis 
début mai, ils ont été au musée Jacques Chirac, découverte qui a beaucoup plu également. 
   
Ils participeront à la journée d’Athlétisme lundi prochain à Meyssac. Puis à une randonnée le 4 juillet 
avec les écoles du secteur y compris Noailhac. 
 
L’école de Noailhac ira jeudi prochain au parc animalier de Gramat.  
 
Les séances de piscine ont débuté mais la météo fait un peu des siennes, les enfants ont vite froid. 
 
 



3/Travaux et matériel : 
 
Lagleygeolle : 
 
La maitresse remercie la mairie pour l’achat de 4 nouvelles tables et chaises. Vu le nombre d’élèves à la 
rentrée prochaine, l’école en aura bien besoin. 
Elle signale qu’il y a toujours des traces de moisissures en haut à gauche du tableau et qu’il faudrait 
installer des protections autour du rail du portail ainsi qu’un anti pince doigts à la porte du préau. 
 
La mairie prévoit de nettoyer le haut du mur de la classe avec un produit spécifique, le couvreur ayant 
réparé, il n’y a plus de fuite. Elle rappelle que les portes du placard, le changement du lavabo et des 
robinets-mitigeurs seront faits avant la rentrée de septembre. Elle espère que le marquage (30) au sol 
devant l’école sera fait également.  
 
Noailhac : 
Les travaux ont commencé à l’école. Le maitre demande que les grattoires devant la garderie soit 
enlevés.  
Madame le maire remercie le maitre, le personnel municipal, les parents ainsi que les transports 
scolaires pour leur adaptation pendant les travaux. Elle demande si le 6 juillet, des parents seront 
disponibles pour amener les affaires de l’école jusque dans la salle des fêtes et si les 6 et 7 août, d’autres 
parents pourraient aider à tout ramener de la salle des fêtes à l’école. Rendez-vous à 9h ces jours-là. 
Merci à tous ceux qui apporteront leur aide  
 
4/ Fête de l’école : 
 
La fête de l’école aura lieu le samedi 29 juin 2024. 
L’exposition des travaux des enfants se tiendra dans le préau, l’inauguration de l’exposition est prévue à 
11h avec un verre de l’amitié.  
Un repas partagé se déroulera dans la salle des fêtes pour ceux qui le souhaitent, chacun apportera 
quelque chose à manger et à partager, ne pas oublier d’apporter ses assiettes et ses couverts. Un lien 
qui apporte quoi a été envoyé par mail aux parents d’élèves (pensez à vérifier vos spams). L’Ape vendra 
les boissons. S’en suivra la kermesse organisée par l’APE.  
 
La maitresse demande à la mairie de rappeler la COMCOM pour aller chercher les grilles pour 
l’exposition le mercredi. 
 
 
5/ Questions diverses : 
 
Aucune question n’a été transmise aux représentants des parents d’élèves 
 
Fin de séance 19h20 


